
DIE BILDUNG DES ADVERBS
Bei Adjektiven der a-/o-Deklination wird -e 
angefügt:

Bei Adjektiven der 3. Deklination (außer den 
Adjektiven auf -ans oder -ens) wird -iter angefügt:

Bei Adjektiven der 3. Deklination auf -ans und 
-ens lautet die Adverbendung -er:

Adjektiv Wortstamm Adverb
laetus, -a, -um – 
fröhlich

laet- laete – fröhlich

pulcher, -chra, 
-chrum – schön

pulchr- pulchre – hübsch, 
schön

Adjektiv Wortstamm Adverb
celer, -is, -e – 
schnell

celer- celeriter –  
schnell

felix, Gen. felicis 
– glücklich

felic- feliciter – 
glücklich

Adjektiv Wortstamm Adverb
sapiens, Gen. 
sapientis – weise

sapient- sapienter – weise

constans, Gen. 
constantis – 
beständig

constant- constanter – 
beständig


